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2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3327 例会（20号）　2023 年 12 月７日（木）晴れ

　大阪府出身で、公認会
計士・税理士として東京
で仕事をしていました

が、平成５年にいわき市に来ました。丸
30 年になります。現在は関連会社も含め
て 56 社になりました。事業種目は 20 近
くになっています。来年は 60 社を超える
見込みです。全部は紹介しきれないので、
お酒造りについてお話ししたいと思いま
す。
　ブランド名は「御湖鶴」です。そもそ
も大正元年に創業した酒蔵です。長野県
下諏訪町は２万数千人の町で、諏訪湖に
面しています。創業者の１人が鶴が諏訪
湖に飛来した夢を見たそうで、ブランド
名が決まったと聞きます。2016 年に取引
先の会社社長からお酒をいただいて飲ん
だのが出会いです。とてもおいしいお酒
でした。社名が入ったお酒を依頼したの
ですが、倒産してしまったことを知りま
した。破産管財人が入札をするという話
を聞きまして、自分でやるしかないなと
思い、酒蔵を引き継ぐことになりました。
清酒を造る免許がなくなってしまいまし
たが、2018 年に新たな免許をいただきま
した。
　当時、働いていた従業員に戻ってきて
もらおうと思いましたが、そうはうまく
いきません。そんな中、違う酒蔵を退社
した人が手を上げてくれましてなんとか

磐栄ホールディングス代表取締役
　代表取締役
� 村　田　裕　之 様

ＢＨＣの取り組み

酒造りをスタートすることになりました。酒蔵の掃
除から始まり、なんとか酒を試験醸造という形で造
ることができました。
　町にも喜んでもらいましたが、当初は運送会社に
酒が造れるのかとの不安もあったようです。現在、
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　正木　聡　　鈴木孝雄　　安次嶺誠

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（小林隆太委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

12 月７日 52 名 31 名 ―

　12 月に入りました。暦の上では「大
雪」になりました。冬至に向けて夜が
長くなってきていると感じられます。
年末年始は仕事の締め切りが前倒しに
なり、気忙しくなってきます。

・�ロータリーレート　１ドル＝147円
・�いわき小名浜ＲＣより会報が届きま
した。
・ガバナー月信12月号が届きました。
・�いわき平中央ＲＣより会報が届きま
した。

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロータリー
の目的（小野寺順正会員）・四つのテスト（松村耕
平会員）〕

小野寺順正会員

松村耕平会員

♥佐々木貢一さん（磐栄ホールディングス株式会社
代表取締役 村田裕之様、卓話よろしくお願いいた
します）♥渡邊有さん（村田裕之様卓話宜しくお願
い致します）♥正木聡さん（結婚祝ありがとうござ
います）♥高萩阿都志さん（村田さん、大田さん来
訪ありがとうございます。卓話宜しくお願いします）
♥越智正典さん（村田様、卓話宜しくお願いします）
♥阿部弘行さん（村田さんを歓迎して）♥伊藤盛敏
さん（村田さま卓話よろしくお願い致します）♥森
雄治さん（村田さん、卓話たのしみにしてます）♥
大久保健蔵さん（村田さん卓話よろしくお願いしま
す）♥稲葉廣直さん（村田社長、卓話よろしくお願
いします）♥鈴木孝雄さん（本日も宜しくおねがい
致します）♥関口武司さん（村田様、卓話宜しくお
願いします） 以上12名

◆ロータリー財団委員会（代理・森雄治会員）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、高萩阿都志さん、
関口武司さん、鈴木孝雄さん、三瓶和秀さん、越智
正典さん。� 以上７件

◆米山記念奨学会委員会（森雄治委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、高萩阿都志さん、
大久保健蔵さん、関口武司さん、鈴木孝雄さん、三
瓶和秀さん、阿部弘行さん。� 以上８件

正木 　聡さん
（12月６日）

★ 結婚祝

★本日の例会案内　12月14日（木）12：30 ～
　年次総会
　　お食事メニュー＝ポークジンジャー
★次回の例会案内　12月21日（木）18：30 ～
　年忘れ忘年会

酒蔵は解体し、新しい蔵も建設いたしました。酒造
工程を見学できる酒蔵にしました。最新の設備も入
れました。2019 年の冬、新しい蔵で酒を造りまし
た。全国新酒鑑評会で入賞いたしました。２回目の
造りで、インターナショナルワインチャレンジの日
本酒部門で世界チャンピオンになりました。その時

は 1500 銘柄が出品された中でナンバーワンです。
その後もさまざまな賞をいただいています。そのよ
うに皆さんに応援いただいて、順調に酒造りに取り
組んでいます。いわき市では矢吹酒店など３カ所で
販売しています。ネット販売もしていますので、ぜ
ひ楽しんでいただきたいと思います。


